

Biscottes Grégoire – Biscuits Gringoire

Productions

Fabrication de biscuits, de biscuits et de confiseries.

Historique

L'usine Gringoire s'installe à Levallois, rue Danton, dans les années 1950. Elle fabrique des biscuits, des biscuits, des confiseries et surtout, sous la marque Grégoire, du pain d'épices qui fera sa renommée. L'origine de ce dernier remonte au saint ermite Grégoire, venu d'Arménie en 992. Il apporte de son pays le secret d'un gâteau de miel et d'épices qu'il confectionne lui-même. La recette est brevetée en 1817.

Les marques Grégoire et Gringoire sont en réalité une seule et même entreprise, mais chacune conserve son propre logo, le lapin trompettiste baptisé Gringo de Gringoire et l'hirondelle bleue de Grégoire.

Grégoire disparaît progressivement au profit de Gringoire. En 1986, Brossard et Gringoire fusionnent.

Innovations ou distinctions

Recette du pain d'épices Grégoire brevetée en 1817. La marque Grégoire a reçu plus de vingt médailles lors des expositions universelles.

Sources

Archives municipales de Levallois | Annuaires BIJOU |

<http://www.deja-hier.com/musee.asp?ordre=gring>

